

Le Directoire et les collaborateurs
d'AXA

ont le triste devoir de vous faire part du
décès de

Mademoiselle

Catherine ROCHARD

*collaboratrice estimée de notre
établissement*

Mademoiselle Catherine Rochard nous a
quittés le 30 août 2018 des suites d'une
longue maladie à l'âge de 45 ans. Elle
était entrée au service de notre entreprise
en mai 2010. C'est avec un grand engage-
ment qu'elle avait mis ses compétences à
la disposition de notre secteur Property &
Casualty pendant ces 8 dernières années.
Son expérience et son vaste savoir repré-
sentaient un bien très précieux pour notre
société. Nous perdons en elle une colla-
boratrice et une collègue très appréciée
de tous.

Nous garderons de Catherine un souvenir
reconnaisant et adressons à sa famille nos
sincères condoléances, ainsi que tous nos
vœux de courage pour surmonter cette
douloureuse épreuve.

Pour les obsèques, prière de se référer à
l'avis de la famille.